



Agenda FIN DE SEMANA

HOY Y MAÑANA

Exposición en Tomé

Presentación de "Guía para la restauración participativa Bosques de Huiros" y la exposición "Bosques invisibles", organizadas por la agrupación Bosque Submarino.

Disponible en el Centro Cultural de Tomé, en calle Sotomayor 947. Entrada liberada.

De Los Angeles a los Ocho

Directamente desde la Escuela de Artes Visuales de la Corporación Cultural Municipales de Los Angeles, Jemina Maureira y Evelyn Arriagada presentan "Gestos para una primavera", una colección de obras que se suman a las ya disponibles de los históricos de la Galería de los Ocho.

Disponible en la Galería de los Ocho, segundo piso de la Galería UdeC.

100 años de Salud

Festejando su centenario, la Facultad de Medicina de la UdeC vive su celebración con la exposición "100 años de salud". La muestra exhibe objetos, fotografías y cartas que han acompañado el quehacer de académicos y estudiantes en un siglo de historia de una de las facultades más antiguas de la universidad.

Disponible en la Casa del Arte UdeC.

Celebrando a Atenea

También en medio de la conmemoración de su primer siglo, la exposición "Atenea: 100 años de difusión del conocimiento y de las artes". Fundada en 1924 y crucial en la difusión académica y cultural nacional y latinoamericana, la exposición recorre algunos de sus números más icónicos y los cruza con cuadros que son parte de la Pinacoteca.

Disponible en la Casa del Arte UdeC.



Bodies Evolution exhibe el cuerpo humano

Disponible hasta el 15 de diciembre, la exposición Bodies Evolution muestra el cuerpo humano de una forma única y educativa. Con más de 100 órganos y siete cuerpos completos, la exhibición cuenta con una experiencia inmersiva de realidad virtual y visitas guiadas para conocer el funcionamiento de esta máquina perfecta. Las entradas están disponibles en feverup.com y en las boleterías ubicadas en la Plaza Bicentenario.



Celebrando el Día de la Ópera en el TBB

Al ritmo de "La Cantata del Café" del Ensemble Bach Concepción, el Teatro Biobío festejará el Día de la Ópera. Interpretada por los cantantes locales Natalia Vilches (soprano), Francisco Vallejos (baritono) e Iván Rodríguez (tenor) esta obra, una de las primeras de Bach, conocida formalmente como "Schweigst stille, plaudert nicht" ("Tranquilos, sin hablar"), está centrada en el siglo XVIII. La cita es hoy -19.30 horas- y las entradas están disponibles en ticketplus.cl.

Celebrando a Los Prisioneros

Interpretando todos los clásicos de Los Prisioneros y como cada viernes, De Mi Tierra Concepción presenta una jornada de rock al ritmo de las letras de Jorge González y compañía.

Hoy, a las 21 horas, en De Mi Tierra Concepción (Las Heras 1741). Entrada liberada.

PRÓXIMA SEMANA

Javiera Mena en Concepción

Exhibiendo un formato más íntimo en teatros, la cantautora y productora nacional Javiera Mena regresa a la zona para repasar lo mejor de su amplia carrera y adelantar también lo que será su nuevo material discográfico, el sexto de su carrera y del cual ya ha presentado dos adelantos "Entropía" y "Volver a llorar".

Martes 29, a las 19.30 horas, en la Sala Principal de Teatro Biobío. Entradas disponibles en ticketplus.cl.

Festejando a los Dumont

Celebrando sus 34 años de carrera, Los Santos Dumont harán un amplio repaso por su catálogo musical, interpretando algunas canciones que no presentan en vivo hace más de tres décadas y sus grandes clásicos como "Ayer", "Bajo el volcán" o "Qué nos pasó". Siempre con la columna vertebral de Mauricio Melo, Julián Peña y Alberto Rojas, acompañados de Marcelo Díaz, Pablo Romero y Nicolás Ferrada.

Miércoles 30, a las 19.30 horas, en la Sala Principal de Teatro Biobío. Entradas disponibles en ticketplus.cl.

Lo mejor de Ataque 77

Tocando todos los clásicos de Ataque 77, el bajista y compositor argentino Lucas Scaglione regresa a la zona en solitario para dar cuentas no solo de su virtuosismo interpretativo, sino también de la lírica que caracteriza a la banda argentina.

Miércoles 30, a las 21 horas, en La Bodega de Nicanor. Entradas disponibles en tuacceso.cl.